

Kapolres Agam Tekankan Pentingnya Sinergi dan Profesionalisme Dalam Kunjungan Kerja

Dina Syafitri - AGAM.BNN.CO.ID

Jan 18, 2025 - 17:16



Agam – Dalam kunjungan kerja ke Polsek IV Nagari, Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK, memberikan sejumlah arahan penting

kepada seluruh personel. (17/1/2025).

Dalam kunjungan Kali ini, Kapolres Agam yang didampingi oleh para pejabat utama, perwira, dan pengurus Bhayangkari cabang Agam, disambut oleh Kapolsek IV Nagari beserta anggota dan Bhayangkari di halaman depan Mapolsek IV Nagari.



Setelah melakukan tatap muka dan ramah tamah, Kapolres Agam langsung memberikan penekanan tentang pentingnya ketahanan pangan dan sinergi, Kapolres juga mengingatkan pentingnya bekerja sesuai prosedur, memahami penggunaan kekuatan dalam pemakaian senjata api, serta meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

"Saya ingatkan kembali kepada seluruh personel untuk selalu bekerja sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Terutama dalam penggunaan senjata api, harus benar-benar dipahami tentang penggunaan kekuatan yang proporsional. Ingat, senjata api adalah alat terakhir yang digunakan," tegas Kapolres.

Lebih lanjut, Kapolres juga menekankan pentingnya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

"Masyarakat adalah mitra kita. Oleh karena itu, berikan pelayanan terbaik kepada mereka dengan sikap yang ramah dan humanis," imbuhnya.

Dalam kunjungan ini, Kapolres didampingi oleh Ketua Cabang Bhayangkari Agam, Ny. Wiwik Agus Hidayat.

Bhayangkari juga turut memberikan dukungan dan motivasi kepada seluruh personel serta keluarga besar Polri.

Seperti dalam kunjungan sebelumnya, Kapolres kembali menegaskan pentingnya ketahanan pangan dan sinergi. Beliau mengajak seluruh personel untuk aktif berperan dalam mendukung program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan di wilayah Agam.

"Ketahanan pangan bukan hanya tugas pemerintah semata, tetapi juga menjadi tanggung jawab kita bersama. Sebagai aparat penegak hukum, kita harus memberikan contoh dan menjadi garda terdepan dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan di wilayah kita," tegas Kapolres.



Menanggapi arahan Kapolres, Kapolsek IV Nagari, Iptu Novandri SH, menyatakan kesiapannya untuk bersinergi dengan berbagai pihak dalam mewujudkan ketahanan pangan dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat.

"Kami akan terus berupaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menjalin kerja sama dengan berbagai pihak untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek

Kunjungan kerja Kapolres Agam ke Polsek IV Nagari ini memberikan semangat baru bagi seluruh personel. Mereka merasa termotivasi untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.



"Kunjungan Bapak Kapolres ini sangat berarti bagi kami. Arahan dan motivasi yang beliau berikan akan menjadi semangat bagi kami untuk terus berbuat yang terbaik," ungkap salah seorang personel Polsek IV Nagari.

(Berry).